
Verbale assemblea per l’approvazione del rendiconto economico finanziario al 31/12/2017 

Riccione, 21 aprile 2018  

Presiede l’Assemblea il Presidente Prof. Vittorio Lazzareschi.  

Sono presenti i Consiglieri Papale, Felicioni, Iachini, Sergi, Musumeci, Aresti e assente giustificato Pizzati. 

In sala sono presenti 29 tra Presidenti e Consiglieri delle varie Associazioni. 

Prende la parola Il Presidente che illustra, a grandi linee, l’andamento della Federazione evidenziando come 
negli ultimi tre esercizi sia stato azzerato il debito patrimoniale ereditato dalle precedenti amministrazioni e 
rende noto che al 31/12/2017 il patrimonio federale sia attivo di circa 21.000,00 euro, grazie soprattutto 
all’apporto arrecato dalle nostre Associazioni. Il Presidente quindi da lettura del Verbale di Verifica Periodica 
del Collegio Sindacale, dove viene espresso un giudizio positivo circa l’adeguatezza del sistema 
amministrativo-contabile della Federazione, evidenziando come le funzioni di monitoraggio svolto non hanno 
messo in evidenza punti di criticità. Essi suggeriscono poi alcune soluzioni atte a migliorare la gestione e la 
lettura di alcune voci contabili. 

Il segretario Iachini passa quindi alla lettura del Rendiconto Economico-Finanziario la 31/12/2017 
soffermandosi sui punti salienti ed analizzando le parti che necessitano di approfondimenti. Terminata 
l’esposizione ed evidenziato l’avanzo di gestione pari a € 18.218,00 da riportare a nuovo esercizio, chiede 
all’assemblea l’approvazione del Rendiconto al 31/12/2017 per alzata di mano. L’assemblea all’unanimità 
approva. 

Nelle varie ed eventuali vengono forniti chiarimenti inerenti la trasformazione delle ASD in APS. 

Alle ore 12:15, viene sciolta l’Assemblea. 

 

Il Presidente         Il Segretario 

Vittorio Prof. Lazzareschi       Roberto Iachini 

 


